



► 'ALITO': LA DECLINACIÓN EN COAHUILA, ACTO DE DESESPERACIÓN. P. 5

# Declinación de PT en Coahuila es una muestra desesperada de la 4T: PRI

**ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS 'Alito'**, líder nacional del PRI aseguró que es una "suma que vale cero"

POR ELIA CRUZ CALLEJA  
nacion@contrareplica.mx

Logo de la declinación del Partido del Trabajo (PT) en favor de Armando Guadiana en Coahuila, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', afirmó que este movimiento es una medida "desesperada" de Morena por aspirar a ganar la gubernatura, pero aseguró que el candidato de Va por México, Manolo Jiménez, cuenta con amplio margen de ventaja por lo que ganará por "macaniza".

"Es una muestra más de la desesperación de Morena, de sus aliados y del gobierno de la República porque saben que van a perder las elecciones, utilizan distractores para querer generar percepciones que no existen", aseguró el priista ante medios de comunicación.

Y agregó que Manolo Jiménez se ubica a más de 20 puntos de ventaja frente a su más cercano rival que es el morenista Armando Guadiana, según las encuestas, por lo que ve clara la victoria para su compañero de partido.

Ante ello, dijo que esta declinación



'Alito' Moreno dijo que el candidato de Va por México tiene una amplia ventaja. Especial

es una alianza que no vale nada. "Hay sumas que valen cero", sentenció, al considerar que la unión del PT a Morena en este momento de la campaña no le va a sumar nada porque es tardía porque en las boletas aparecerá el nombre de Ricardo Mejía Berdeja.

"Ellos así son, pero es un distractor que no mueve a nada en los números y les vamos a ganar muy muy bien, como dicen por paliza, por 'macaniza'. Les vamos a ganar, los vamos a barrer en Coahuila de manera clara y de manera contundente y Manolo será el próximo gobernador", subrayó el también diputado federal.

Por otro lado, señaló que el PT está traicionando a sus militantes en Coahuila y a los candidatos que postularon por separado a Morena para ahora, a cinco días, los dejen sin respaldo. "Están traicionando a quienes postularon, es una verdadera calamidad lo que les han hecho a quienes abanderaron sus partidos, eso es traicionar a su gente, no tienen palabra".

Sobre la contienda en el Estado de México, Alejandro Moreno Cárdenas afirmó que su candidata Alejandra del Moral no solamente ya alcanzó a la morenista Delfina Gómez, sino que ya la rebasó. ■